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GfR Mitgliederversamm
lung gut besucht 
Die Vorsitzende Manuela Vie
mann hatte den zahlreich er
schienenen Mitgliedern im Ver
sammlungsraum der Dorfschän
ke viel zu berichten, denn Ge
meinsam für Rösrath war im 
Jahr 2011 sehr aktiv: Beginnend 
mit der Fußtruppe zum Rös
rather Rosenmontagszug, der 
Premiere Bauernmarkt, der 
Beetaktion auf dem Sülztalp
latz und dem großen Straßen
fest mit Kinderflohmarkt. Ge
plant ist für dieses Jahr ein lan
ger verkaufsoffener Freitag in 
der Vorweihnachtszeit. 
Abgestimmt wurde über die 
Jahresplanung 2012. 
Robert Scheuermeyer dankte 
der Presse für die Berichterstat
tung und sprach zum Werbekon
zept. Ebenfalls besprochen wur-

de die Weihnachtsbeleuchtung. 
Hansi Kautz stelle dazu die 
Konzepte zur Modernisierung 
und Finanzierung vor. Gesucht 
werden auch noch Paten für die 
Beete am Sülztalplatz . Diese 
können dann Werbung an "Ih
rem" Baum platzieren . 
Christian Servos referierte aus 
dem Bereich Finanzen uns 
Bernd Körber konnte ·eine er
freuliche Mitgliederzahl von in
zwischen 57 vermelden . Beson
dern Dank richtete der Vorstand 
an die Privatpersonen, die GfR 
Mitglieder sind und sich über 
das ganze Jahr für den Verein 
eingesetzt haben. Betont wur
den auch die gute und kon
struktive Zusammenarbeit im 
Vorstand und den guten Kon
takt zu den Mitgliedern. 


